

ちょこっと

### ぴこっとコラム

あけましておめでとうございます！今年は巳年ですね。へびは脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになると言われています。また「巳」を「実」とかけて「実を結ぶ」年になると言われています。ぴこっとも、今年もいろいろなことに挑戦し、実を結ぶ一年にしていきたいと思います！今年もよろしくお願いします！



### ○12月のぴこっとチャレンジ ～クリスマスパーティ～

12月25日のクリスマスの日にぴこっとチャレンジを開催しました！チョコフォンデュに使うお菓子を探す謎解きにみんなで挑戦しました。宝箱からゲットしたお菓子で好きなだけチョコレートをかけてチョコフォンデュをして楽しいクリスマスパーティを過ごしました！



←サンタさんからの謎解きの手紙

✓みんな真剣に謎解きをしています！

↓この宝箱の中にお菓子がたくさん！

↓みんなでワイワイチョコフォンデュ！

チョコをたくさん

つけて食べました！



### ○ゲームサークル

今回のゲームサークルは、3つの新しいゲームに挑戦しました！「スカル」という頭脳ゲーム、「ストライク」というサイコロを使った運ゲーム、「たまつむ」という集中力を求められるゲームをやりました！みんな真剣に、楽しく盛り上がりました！

たまを落とさないように積み上げていく「たまつむ」→



### ○DIY サークル

今回のDIYサークルは新年に向けて絵馬作りをしました！みんなそれぞれの願いを込めてつくってくれたかな？お正月にお家で飾ってくださいね。



# ぴこっと アートフェスタ 2024を開催しました！

12月14日(土)に、子どもたちの余暇活動の充実を目的に、自己表現、自分の好きなこと、自分の得意なことを発表する場として「ぴこっとアートフェスタ 2024」を開催しました。今年度で4回目の開催となり、ぴこっとを利用しているお子さんやご家族、外部の関係者の方などを含めて、総勢77名の方が来場してくださいました。「ポジティブコメントをしよう」というグランドルールも定着してきており、当日は笑顔が多く、とてもあたたかな雰囲気となりました。来場してくださった皆さん、出演、出店、出展、ボランティアなどで参加してくださった皆さん、ありがとうございました！

## ～ワークショップ～

インクアートキーホルダーと木製クリスマスツリー作りをしました！  
ひとりひとりの個性が光る作品ができました！



## ～ライブ～

午前は、リコーダーの演奏に始まり、歌のライブ、  
午後はジャンベの演奏とギターと歌などなど、  
盛りだくさんのライブとなりました！  
いろいろな音楽に触れる素敵な時間となりました。



## ～ハンドメイドショップ～

今年度もたくさんのハンドメイド作品が並び  
ました！大勢のみなさんがお買い物をしてく  
れました！



## ～作品展示～

みんなで作ったローズ  
ウィンドウを飾りました。  
ひとりひとりの個性が  
光る作品が並びました。  
作品への「ポジティブ  
コメント」もいっぱい  
集まりました！



〇〇さんへ  
とても素敵な作品に感動しました！  
色鮮やかなところがとても好きです！

△△より  